
 

 

Protokoll der Vorstandssitzung am 25. Oktober 2022  

um 18:00 Uhr in der Bücherei des Gemeindehauses 

 

Anwesende: Frau Besser, Herr Fiedler, Herr Wehner, Herr Fasse, Herr Moldt, Frau Dugge 

 
TOP 1: Begrüßung: Herr Fiedler eröffnet und führt durch die Sitzung.  

  
TOP 2: Frau Besser erläutert den „Sachstand Orgel“.  

Es sind vier Orgelbaufirmen gebeten worden, ein Angebot zu unterbreiten. Der 
Abgabetermin für die Angebote wurde auf Ende November verlängert. Drei Firmen 
waren bereits vor Ort. Nach Eingang aller Angebote wird es notwendig sein, dass die 
Arbeitsgruppe „Orgel“ (Frau Besser, Herr Kötter-Lixfeld, Frau Gvodzkova, Herr Fasse) 
dieselben inhaltlich (Kosten und Leistungsdetails) überprüfen.  

 
Herr Fiedler regt an, dass ein Zeitstrahl erstellt wird, der die Planungs- und 
Umsetzungsschritte widerspiegelt. Dadurch könnte die Öffentlichkeit verbindlicher über 
den Fortschritt des Orgelprojektes informiert werden. Nähere Absprachen wurden 
diesbezüglich aber noch nicht getroffen.  

 
TOP 3: Herr Moldt gibt bekannt, dass der Kontostand des Orgelfördervereins ca. 98.000 Euro 

beträgt. Er regt an, zu überlegen, ob dieses Geld oder ein Teil davon gewinnbringend 
angelegt werden sollte. Von der LzO liegen drei Vorschläge für Anlagemöglichkeiten vor, 
die Herr Fiedler dankenswerter Weise prüfen wird.   

 
TOP 4: Frau Dugge gibt einen Rückblick auf die diesjährige Saison des Orgel-Cafés. Es konnten 

3.150 Euro eingenommen werden. Die Resonanz war groß, die Organisation verlief 
reibungslos, das Helferinnenteam war bestens motiviert. Herr Fiedler hat sich per 
Dankeskarte bei den Kuchenbäckerinnen bedankt. Die gewünschte Spendenquittung 
wird er noch ausstellen. Hierfür teilt ihm Frau Dugge die Zuwendungstage mit. 

 Als Dank für die geleistete Arbeit lädt der Förderverein die Helferinnen zu einem 
Frühstück in einem Restaurant ihrer Wahl ein. Frau Dugge kümmert sich um die 
Organisation. 
Für die Saison 2023 soll ein großer Aufsteller angeschafft werden, damit deutlicher 
darauf hingewiesen werden kann, dass das Orgel-Café keine „geschlossene Gesellschaft“ 
ist. 



TOP 5: Grußkarten  
Herr Fiedler stellt die beiden Entwürfe von Herrn Bakenhus vor.  

- Weihnachtskarte: 
Vorderseite mit kleinem Tannenbaum bleibt wie bisher. Neben den Tannenbaum 
wird der Schriftzug „Gesegnete Weihnachten“ gesetzt. 
Innenseite links nur mit Wasserzeichen, kein Zitat 
Innenseite rechts bleibt weiß/blanco für „persönliche“ Worte/Grüße. 
Rückseite bleibt unverändert. 

 
- Dankeskarte: 

Vorder- und Rückseite wie vorgeschlagen 
Innenseite links nur mit Wasserzeichen, kein Zitat 
Innenseite rechts weiß/blanco 

Herr Fiedler gibt die Änderungswünsche an Herrn Bakenhus weiter.  

TOP 6: Der Termin für die diesjährige Jahreshauptversammlung (einschließlich der 
erforderlichen Vorstandswahlen) wurde neu auf 
                  Mittwoch, 23. November 2022, 18:00 Uhr 
festgelegt. Den Gemeinderaum/Bücherei hat Herr Fiedler schon über das Gemeindebüro 
gebucht. 
Herr Fiedler verschickt fristgerecht die Einladungen. Im Newsletter der Gemeinde wird 
ebenfalls zur JHV eingeladen. 
Herr Dugge und Herr Wilke setzen sich mit Herrn Moldt zwecks Kassenprüfung zeitnah in  
Verbindung. 

 
TOP 7: Sonstiges: Keine Beiträge 
 

 

 

 

 

 

Ende der Sitzung: 19:24 Uhr. 

 

Sabine Dugge (Schriftführerin) 

 

Termin für die nächste Sitzung: 
Jahreshauptversammlung 

 
Mittwoch, 23. November 2022  

18.00 Uhr 
 


